



Mit Prominenz aus Politik, Wirtschaft und Medien hat Deutschlands führender Nachrichtensender sein neues digitales Sendezentrum in Köln eingeweiht. Symbolisch gab der nordrhein-westfälische Ministerpräsident Peer Steinbrück den offiziellen Startschuss für Deutschlands modernste Sendetechnik. n-tv Geschäftsführer Johannes Züll (Foto): 'Mit der Einführung der neuen Technik ist uns in sehr kurzer Zeit ein echter technischer Quantensprung gelungen.' Der Umzug von Berlin ins Areal Butzweiler-Ossendorf ist mit dem Sendestart abgeschlossen. n-tv hatte mit dem Ortswechsel seinen Sendeablauf durchgängig digitalisiert. Für den offiziellen Sendestart wurde das virtuelle Studio-Design optimiert. Im Laufe der nächsten Wochen wird ferner das Laufband komplett überarbeitet werden. Ebenfalls überarbeitet wurde der Online-Auftritt n-tv.de.